

Firma Portos zu Besuch bei Datafox: Volle Fahrt voraus!

Geisa, 18. September 2023: Ein äußerst spannendes Treffen ereignete sich Mitte September in Geisa, als die Schweizer Firma Portos – vertreten durch den Inhaber Herrn Günthardt sowie den Vertriebsleiter und Geschäftsführenden Gesellschafter Herrn Wüthrich – die Datafox GmbH besuchte. Geschäftsführer Matthias Hartung empfing den Besuch am frühen Morgen, um die weitere Zusammenarbeit beider Unternehmen zu besprechen. Seit über 18 Jahren pflegen beide Firmen eine fruchtbare Geschäftsbeziehung, die einstimmig als unkompliziert und erfolgreich gelobt wird.

Der Anlass für diesen besonderen Besuch war die bevorstehende Pensionierung von Herrn Günthardt, der jahrelang die Geschicke von Portos leitete. Während des Treffens wurde nicht nur seine langjährige Partnerschaft mit Datafox gewürdigt, sondern auch die Zukunft der Zusammenarbeit erörtert und wie sie in den kommenden Jahren weiter ausgebaut werden kann. Herr Perez, Marketingleiter bei Datafox, schloss sich dem Treffen an und führte ein kurzes Interview mit Herrn Günthardt und Herrn Wüthrich durch.

Herr Perez: "Herr Günthardt, es freut uns sehr, Sie und Herrn Wüthrich heute bei uns in Geisa begrüßen zu dürfen. Nach über 18 Jahren erfolgreicher Zusammenarbeit mit Datafox wird es in Ihrem Unternehmen einen Wechsel in der Geschäftsleitung geben. Sie gehen in Kürze in den wohlverdienten Ruhestand. Wie haben Sie den richtigen Nachfolger gefunden?"

Herr Günthardt: "Vielen Dank, auch wir freuen uns heute hier zu sein. Datafox ist seit vielen Jahren ein wichtiger und geschätzter Partner von uns. Umso mehr freue ich mich, dass die Zusammenarbeit auch mit meinem Nachfolger, Herrn Wüthrich, weiter ausgebaut und die Geschäftsbeziehungen zwischen Portos und Datafox vertieft werden. Um auf Ihre Frage zurückzukommen: Herr Wüthrich und ich kennen uns seit einigen Jahren. Er hat bereits in der Vergangenheit sehr erfolgreich und zielstrebig als Freelancer für Portos gearbeitet. Als das Thema Nachfolger auf den Tisch kam, wurde relativ schnell klar, dass mit Herrn Wüthrich die Nachfolge bestens geregelt wäre."

Herr Perez: "Herr Wüthrich, als 'neuer' alter Datafox Partner - welche Vorstellungen haben Sie von der zukünftigen Zusammenarbeit?"

Herr Wüthrich: "Bisher lief die Zusammenarbeit mit Datafox immer reibungslos. Die Produkte sind hochwertig, der Support sehr professionell und die Reaktionszeiten hervorragend. Ich würde mich freuen, wenn alles so bleibt, wie es ist."

Herr Perez: "Vielen Dank, das hören wir natürlich gerne. Aktuell sind Sie mit Portos lediglich im Bereich der Personalzeiterfassung aktiv. Denken Sie darüber nach, Ihr Produktportfolio in Zukunft zu erweitern?"

Herr Wüthrich: "Das ist eine spannende Frage, die ich aber ziemlich sicher mit einem 'ja' beantworten kann. Aktuell bieten wir ausschließlich Lösungen im Bereich der Personalzeiterfassung an. Eine Erweiterung um den Bereich der Zutrittskontrolle ist sicherlich ein nächster, logischer Schritt."

Herr Perez: "Das stimmt. Gerne unterstützen wir Sie mit Rat und Tat bei der Erweiterung Ihrer zukünftigen Geschäftsfelder. Herr Günthardt, vielen Dank für Ihren Besuch bei uns in der Thüringer Rhön. Wir wünschen Ihnen alles erdenklich Gute für Ihren Ruhestand. Herr Wüthrich, wir bedanken uns ebenfalls für Ihren Besuch und wünschen Ihnen viel Erfolg bei Ihrer neuen Position im Unternehmen."

"Auf die nächsten 18 erfolgreichen Jahre und weiterhin gute Geschäfte."

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Pressekontakt:

Herr S. Perez, Leiter Marketing

E-Mail: s.perez@datafox.de

Tel.: +49 (0)36967-595-22

Frau C. Sieling, Marketing & Vertrieb

E-Mail: c.sieling@datafox.de

Tel.: +49 (0)36967-595-45

Über Portos:

<https://www.portos.ch>

Über Datafox:

<https://www.datafox.de/unternehmen>

